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Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) 

Entrevista con Guillermina Gómora 

 

 “Fue un foro positivo de buenos resultados porque demostramos que hay un camino para México, 

demostramos que se puede dialogar, que se pueden contrastar ideas y que se puede hablar de 

cuestiones de fondo. No de descalificaciones, no de división sino de buscar puntos en común, pero 

también puntos de diferencia con respeto y es un camino pues que se ha iniciado por parte del Frente 

Amplio por México. Me da mucho gusto participar, ser integrante del Frente y más gusto estar en este 

ejercicio”. 
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